



Robert Michael/picture alliance via Getty Images

L'Allemagne et un nouveau monde de drones

- Josue Michels
- [19/05/2020](#)

« L'Allemagne deviendra un pionnier des drones », a écrit n-tv.de le 13 mai. Selon le ministre des Transports Andreas Scheuer, les drones devraient faire partie de la vie quotidienne. Dans le même temps, le ministère allemand de la Défense lance un débat pour rendre les drones armés acceptables dans l'armée. D'ici quelques années, les secteurs civil et militaire de l'Allemagne pourraient changer complètement.

Scheuer veut que l'avenir de l'Allemagne soit marqué par les drones. Dans son plan d'action, le ministre montre comment les taxis aériens survoleront les embouteillages à l'avenir et comment les drones à colis soulageront le trafic de livraison.

« Cela pourrait bientôt être la réalité », a écrit n-tv.de. « Le gouvernement allemand fonde de grands espoirs sur les "drones" comme nouveaux moyens de transport. Avec un plan d'action, elle veut pousser le développement pour une utilisation dans la vie quotidienne. L'Allemagne doit devenir un pionnier international. » Scheuer parle déjà d'un « départ dans la troisième dimension ». Lors de la présentation du plan d'action dans le jardin du ministère à Berlin, Scheuer a également fait voler un drone qui, lors de tests, transporte du fret aérien médical.

Comme c'est si souvent le cas, les nouvelles technologies peuvent non seulement changer la vie quotidienne, mais aussi la guerre d'aujourd'hui.

En même temps que Scheuer publie son plan d'action, le ministère de la Défense tente d'initier un large débat sur l'armement des drones. Les gauchistes qualifient ce débat de « farce » car l'acquisition et le déploiement auraient été préparés depuis longtemps.

« L'Allemagne a montré un intérêt pour l'utilisation d'essais de drones contrôlés par l'IA (intelligence artificielle) pour soutenir les véhicules de combat et les futurs chars de combat », a noté c4isrnet le 13 décembre. L'armée allemande travaille actuellement avec une entreprise de défense israélienne sur un projet commun visant à intégrer le commandement, le contrôle, les communications, l'informatique et le renseignement (C4I) sur le champ de bataille.

Bien que les médias en parlent peu, l'Allemagne se prépare depuis longtemps à la guerre moderne. Il y a quelques années encore, personne n'aurait imaginé une telle guerre moderne. Mais ce qui est simulé sur les écrans d'ordinateur aujourd'hui est peut-être exactement ce que la Bible décrit dans Apocalypse 9, versets 7-9.

L'Apocalypse 9 décrit un essaim d'avions militaires. La *Trompette philadelphienne* de janvier 2011 a déclaré que l'apôtre Jean « a utilisé le mot sauterelles de façon symbolique pour décrire les terribles machines de guerre qui ont été mises au point par les scientifiques et utilisées par les militaires dans ce dernier conflit mondial ! Notez que ces sauterelles symboliques sont contrôlées par l'homme et peuvent voler (versets 7 et 9). Ils font un bruit terrible et sont protégés par des plaques de blindage. »

L'Allemagne et la France travaillent déjà ensemble sur de nouveaux chars de combat et avions de chasse, comme le décrit en détail Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, dans son article « [La France rejette l'Amérique— et donne le pouvoir à l'Allemagne !](#) » Avec les drones, ceux-ci pourraient complètement changer le champ de bataille de demain. Lisez l'article de M. Flurry pour comprendre le contexte biblique de ces événements.